



うさぎぐみだより

NO.6 2024 10.1

日中は暑い日も続きますが、朝夕は涼しくなり、秋の深まりが感じられるようになりました。散歩や園庭遊びを通して自然に親しんだり、秋の味覚を味わったりしながら、病気に負けない体づくりをしていきたいと思ひます。



ぶどうを作りました♪



いろいろな色の花紙を丸めてぶどう型の画用紙に張り付けてぶどうを作りました。

好きな色の花紙を選んで上手にぐるぐると丸めたり、花紙を破ったりして張り付けていくことを楽しんでいました。みんなが作ったぶどうを部屋に吊るすと、ぶどうを指差したり、「○○の!!」と自分の作ったぶどうを見つけたりしてうれしそうな子どもたちでした。この秋いろいろな用具や素材に触れ、手先や指先を使った遊びや製作も楽しんでいきたいと思ひます。

ぐじゃぐじゃ～



べったんべったん!!



ともだち大好き♡

子ども同士の関わりが増え、同じ遊びをしたり、やりとりを楽しんだりしています。月齢の大きい子は気の合う友だちが見つかり、「○○くんおいで～」と遊びに誘ったり、「どうぞ」と玩具を貸してあげたりする姿も見られるようになりました。月齢の小さい子も友だちになっこり笑いかけたり、喃語や単語で話しかけたりしてやりとりを楽しんでいます。まだまだ思いがぶつかったり、玩具の取り合いになったりする場面も多いですが、保育者が仲立ちして思いを伝えながら、友だちと一緒にいる楽しさや心地よさを感じられるように支えていきたいと思ひます。

友だちと一緒に
はいチーズ☆



友だちとにこにこ♪



10月の行事予定

- 2日(水) 身体測定
- 27日(日) 秋祭り
- 30日(水) 避難訓練

10月の活動

- ・外遊びや散歩に出掛け、伸び伸びと体を動かしたり、自然に触れたりして楽しみたいと思ひます。
- ・粘土やパズル、製作あそびを通して手先や指先を使って楽しみたいと思ひます。

